
Interrogazione n. 441
presentata in data 7 giugno 2006
a iniziativa del Consigliere Santori
“DPEFR”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale Vittorio Santori,
Premesso che il DPEFR, non è stato mai consegnato ai Consiglieri regionali e mai portato al

parere della Commissione bilancio;
Premesso che si sostiene che lo stesso fosse compreso nella relazione al bilancio di previsione

allegata a quest’ultimo e già approvato dal Consiglio regionale nella seduta del 1° febbraio 2006;
Premesso:
che successivamente il DPEFR composto di ben 197 pagine è stato portato all’esame della II

Commissione il giorno 21 febbraio 2006 ma qui è stato ritirato dall’o.d.g dei lavori ad iniziativa
dell’Assessore Pietro Marcolini con la seguente motivazione: “in quanto superfluo perché previsto
come propedeutico all’approvazione della legge di bilancio approvata nella seduta del 1° febbraio
2006 e peraltro incluso nella relazione al bilancio di previsione stesso”;

che tale ultima affermazione non corrisponde alla verità e la presentazione del documento
successivamente all’approvazione del bilancio al parere della Commissione competente integra
chiaramente un comportamento contraddittorio dell’Amministrazione regionale, il sottoscritto Con-
sigliere regionale Vittorio Santori

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se intende fare chiarezza sullo sconcertante
episodio relativo al DPEFR mai consegnato ai Consiglieri e mai portato al parere della Commissio-
ne bilancio, nonché se intende far conoscere se la Regione Marche ritiene proseguire nella
gestione ed amministrazione del territorio senza un DPEFR di riferimento regolarmente approvato.


